

Renovó autoridades Liga Santafesina presidente Gustavo Pueyo y de vicepresidente Eladio Rosso



En la reunión fueron electos como presidente Gustavo Pueyo y de vicepresidente Eladio Rosso. También se aprobó la Memoria y Balance del año 2020.

Se llevó a cabo la Asamblea Anual Ordinaria en el Predio Fraternidad Deportiva, donde se eligió de manera unánime por un año de mandato la conducción de Gustavo Marcelo Pueyo como presidente, acompañado por Eladio Alberto Rosso como vicepresidente, este último principal autoridad del Club Sportivo Guadalupe.

También se designaron a los 5 miembros del Tribunal de Penas, conforme al Artículo 18, inciso “f”, por lo que quedó conformado de la siguiente manera: Dr. Rubén Contín, Dr. Raúl Delgado, Oscar Celli, Raúl Bassi y Martín Álvarez.

Además, se decidió conformar una comisión destinada a analizar posibles modificaciones al estatuto vigente, que estará a cargo de la dirigente de Ciclón Racing, Liria Salemi.